
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE
IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Via U. Foscolo, 10 Tel. 091740 8361-8362-8363
E-mail quartacommissione@comune.palermo.it

VERBALE N. 25 del 05.02.2024 Approvato il 05.02.2024

Convocazione n. 24 del 30.01.2024;
1° appello ore 08:30 - 2° appello ore 09:30

CONSIGLIERI IV Assente
Presente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Imperiale Salvatore P 09:30 10:30

Randazzo Antonino P 10:05 10:30

Canzoneri Germana P 09:30 10:30

Piccione Teresa P 10:05 10:30

Rappa Giovanna P 10:05 10:30

L’anno duemila ventiquattro, il giorno 05 del mese di Febbraio, alle ore
09:30 in seconda convocazione in seduta esterna in sopralluogo in Via
Rinaldo D’Aquino, sono presenti il Presidente Imperiale e la Consigliera
Canzoneri, assistiti dal segretario Giuseppe Ciraolo.

Il Presidente Imperiale, fatto l’appello e constatato il numero legale,
dichiara la seduta aperta alle ore 09:30.

Argomenti odierni da trattare:

1. Comunicazioni del Presidente;
2. Approvazione verbale n. 22 del 31.01.2024;
3. Sopralluogo in Via Rinaldo D’Aquino - Problematiche viabilità;
4. Varie ed eventuali.

La Commissione riunita in Via Rinaldo D’Aquino, dinanzi il civ. 52,
ringrazia per la loro presenza il Dr. Di Blasi in rappresentanza dei residenti in
alcuni stabili in loco, l’Arch. Puma delegato dal Dr. Carollo Dirigente Ufficio
mobilità, il Sig. Mangiapane attivista sul territorio del Movimento Cinque Stelle,
ed ancora n. 2 Capo Condomini in rappresentanza di cittadini residenti.
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Il presidente della quinta circoscrizione, Andrea Aiello, ha comunicato
con mail che non può presenziare all’adunanza a causa di malattia.

Alle ore 10:05 entrano i Consiglieri Randazzo, Piccione e Rappa.

Il Presidente Imperiale, apre il dibattito incaricando il segretario a
leggere il verbale n. 22 del 31.01.2024, che è approvato all’unanimità dei
membri della commissione.

Il dibattito, quindi, prosegue mettendo in evidenza che l’adunanza
odierna è stata sollecitata dalla Commissione, viste le criticità causate dai
veicoli in transito che causano frequenti ingorghi a causa di mezzi, tra i quali i
corrieri che scaricano merci per le realtà commerciali presenti, o altre
autovetture posteggiate male o in doppia fila, e principalmente per dare una
informazione completa sulla soluzione da adottare ai residenti e ai
commercianti, che in altra seduta analoga hanno dato il loro plauso.

Per cui, avendo già valutato alcune possibili soluzioni, la Commissione
propone all’adunanza di mantenere il doppio senso di circolazione, ma di
consentire il parcheggio in parallelo alla sede stradale e non più obliquo o a
pettine come finora riscontrato. Questa modalità consentirebbe, da una parte,
di recepire uno spazio agevole per la circolazione viaria, sacrificando però una
ingente percentuale di posti auto presenti.

Tanto i residenti quanto i commercianti tutti, hanno la consapevolezza di
dover raggiungere un compromesso ritenuto, in definitiva, accettabile ed
accettano di buon grado la proposta.

Pertanto il presidente della quinta circoscrizione è stato invitato,
raggiunto telefonicamente e pienamente edotto di quanto stabilito dalla
volontà popolare residente, a proporre in seno al consiglio circoscrizionale una
mozione che assume valore propedeutico alla emissione dell’Ordinanza
dell’Ufficio Mobilità.

Il Presidente Imperiale, considerato concluso il dibattito odierno,
propone l’approvazione del presente verbale e la Commissione espone il
proprio parere favorevole all’unanimità dei presenti e alle ore 10:30 dichiara
chiusa la seduta.

Il Segretario
Giuseppe Ciraolo
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